

★地域の行事や身近な話題、耳寄りな情報をお待ちしています!

広報誌への問い合わせ、取材依頼は… 役場企画財政課広報統計係
☎ (86) 1134 [直通]



↑バレーボール3競技が行われた総合町民体育館。力強いスパイクが決まる



←各地区を代表する剣士たちのつばぜり合い。面の奥には鋭い眼光が光る

三地区親善体育大会 スポーツ・文化で親交深める

歴史的、地理的に密接な関係を持つ本町と阿久根市、天草市のより一層の友好親善と、健康で明るい郷土づくりなどを目的とした、第62回三地区親善体育大会が7月13日に開催されました。町内の各会場で、11種目13競技が行われ、熱戦が繰り広げられました。

開会式で、大会会長の川添健町長が「本大会は伝統のある交流。本大会が三地区の発展の起爆剤となるようなプレーをしてほしい」とあいさつしました。

どの会場でも迫力あるプレーが展開され、互いのプレーをほめたたえるなど、各種競技で親睦が深まりました。各競技の結果は次のとおりです。

[剣道] 阿久根市 [弓道] 天草市 [ソフトテニス] 天草市 [野球] 長島町 [ソフトボール] 阿久根市 [男子バレーボール] 阿久根市 [女子バレーボール] 阿久根市 [家庭婦人バレーボール] 天草市 [卓球] 長島町 [男子ゲートボール] 長島町 [女子ゲートボール] 長島町 [男子グラウンドゴルフ] 阿久根市 [女子グラウンドゴルフ] 阿久根市 [囲碁] 天草市 (各種目1位のみを掲載)

長島町戦没者追悼式

戦争の記憶を風化させない

先の大戦で尊い命を失った戦没者の霊を慰める長島町戦没者追悼式が7月23日、町開発総合センターでありました。

式辞で川添健町長が「戦後69年が経過した。この国の安全と繁栄は、多くの同胞の尊い命の犠牲のうえに成り立った。戦争の記憶を風化させないことがわれわれに課せられた使命」と述べ、追悼の誠を捧げました。

式場には遺族ら約50人が参列し、戦没者に花を手向けました。



↑献花台に花を手向ける遺族ら



↑メッセージを読み上げる豊田支部長(中央)

社会を明るくする運動

犯罪の少ない社会を目指して

7月は「社会を明るくする運動」の強化月間です。この運動の啓発を図ろうと7月1日、役場で伝達式と出発式がありました。

出水保護区長島支部長の豊田直俊さんから石塚政廣副町長へ、法務大臣からの「社会を明るくする運動」のメッセージ伝達がありました。

豊田支部長は「犯罪は減少傾向にある。地域に根ざした活動を継続したい」と話しました。